

Hadir di Sulawesi, Bikers Brotherhood 1% MC Indonesia Chapter Celebes Segera Diresmikan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JENDELAINDONESIA.COM

May 24, 2024 - 19:06



MAKASSAR - Bikers Brotherhood 1% Motorcycle Club (BB 1% MC), salah satu klub motor tertua di Indonesia sebentar lagi akan meresmikan chapter barunya yang berlokasi di tanah Sulawesi, yakni BB 1% MC Chapter Celebes.

Dalam rangka persiapan menuju seremonial peresmian Chapter Celebes yang bakal digelar di Kota Makassar, Sulawesi Selatan, pada Sabtu 25 Mei 2024 mendatang, sejumlah pengurus BB 1% MC Chapter Celebes menggelar silaturahmi dengan awak media.

Turut hadir dalam silaturahmi itu, yakni M. Iqbal Fachrudin selaku Vanguard Celebes Chapter yang juga merupakan Calon Presiden BB 1% MC Chapter Celebes, Andi Rusmin (Field Commander Celebes Chapter), dan Ketua Panitia Ceremonial Peresmian BB 1% MC Celebes Chapter, Riski Feriansyah.

Sementara dari pihak Pengurus Pusat hadir Guard Commander BB 1% MC Indonesia, Herry Gotri.

Selaku perwakilan pengurus pusat, Gotri menjelaskan alasan mengapa BB 1% MC Indonesia harus membuka chapter di berbagai wilayah di Indonesia.

"Chapter itu seperti cabang, tapi kita mengikuti provinsi, melainkan di suatu wilayah harus ada teritori dimana 1% MC Indonesia ada di situ. Karena kita memang adalah klub nasionalis, dalam konteks bahwa kita ini cinta NKRI," ungkap Herry Gotri dalam acara silaturahmi BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter bersama awak media yang digelar di Qudeta Cafe, Jl. Perintis Kemerdekaan Makassar, Kamis, 23 Mei 2024.

"Kita klub motor yang tidak hanya main motor, tapi juga ada kontribusi buat negeri tercinta ini. Nah untuk mendeliver kontribusi itu berarti kita harus punya chapter-chapter di berbagai wilayah di Indonesia," jelasnya.

Saat ini, kata Gotri, BB 1% MC sudah memiliki 22 Chapter di seluruh Indonesia.

"Celebes Chapter akan membawahi seluruh Sulawesi," tegasnya.

Lanjut Gotri memaparkan bahwa status member atau keanggotaan di BB 1% MC Indonesia terbagi atas 4 kategori, yakni Calon Prospek (Capros), Prospek, Member Virgin, dan Member Full atau Life Member.

"Pertimbangan level member tergantung dari keaktifan dan loyalitas member," terangnya.

Sementara itu, Iqbal Fachrudin selaku calon Presiden BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter mengungkapkan sejarah berdirinya chapter Sulawesi yang sudah diinisiasi sejak 4 tahun lalu, yakni tahun 2020.

"Sekitar 4 tahun lalu saya diamanahkan oleh pengurus pusat untuk membuka satu wilayah di Sulawesi Selatan yang saat ini kita istilahkan 'Celebes'. Ketika itu kami baru 2 orang, saya dan Om Arman kemudian bertambah menjadi 36 orang," kata Iqbal Fachrudin.

"Satu visi yang saya ditugaskan adalah bagaimana menyebarkan virus persaudaraan di tanah Celebes," sambungnya.

Menurut Iqbal, virus persaudaraan tersebut disebarkan oleh BB 1% MC Indonesia lewat touring sambil sosialisasi kepada masyarakat pengguna roda

dua di Sulawesi.

"Virus persaudaraan kami sebar lewat touring sambil sosialisai bahwa BB 1% MC Indonesia akan ada di Sulawesi. Akhirnya sosialisasi itu tersebar dan kami semakin dikenal oleh two wheels (komunitas pengguna roda dua) sampai ke ujung Manado," tuturnya.

Iqbal pun menyampaikan bahwa selama 4 tahun ini, chapter Celebes telah berhasil merangkul klub-klub motor di Sulawesi yang juga ikut mendukung program nasional BB 1% MC Indonesia, yakni Program Bakti Untuk Negeri.

"Selama 4 tahun ini kita berhasil merangkul klub-klub motor yang simpatik dengan program Bakti Untuk Negeri dari BB 1% MC Indonesia," tuturnya.

"Keberadaan kami di setiap wilayah selalu mengusung tagline 'Support Your Local MC', jadi keberadaan kami selalu mendukung klub-klub lain, kita juga tidak pernah mendoktrin mereka untuk harus gabung di 1%," tambahnya.

Pada kesempatan itu, Andi Rusmin selaku Field Commander BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter mengungkapkan sejumlah program kegiatan yang telah dilaksanakan oleh chapter Sulawesi.

"Program kegiatan kita cukup banyak, mulai dari kesehatan, terkait lingkungan, peduli anak, pendidikan, budaya, dan kebencanaan. Program-program itu dinamakan "Bakti Untuk Negeri", ujar Andi Rusmin.

Adapun sejumlah program yang sudah dilakukan Celebes Chapter, lanjut Rusmin, salah satunya yakni mensupport Tuna Rungu di Sinjai.

"Jadi kita touring dan melihat di sana ada panti asuhan Tuna Rungu kurang mendapat perhatian, sehingga kita menjadi katalisator untuk bagaimana panti asuhan itu bisa dibantu dan diberi perhatian," jelasnya.

"Kita juga melakukan beberapa kegiatan sosial di Makassar, salah satunya Childreen Care di TPA Antang. Kita juga kemarin melakukan program nasional di bidang pelestarian lingkungan yakni 'Satu Knapot, Satu Pohon' dimana satu motor harus membawa satu pohon untuk kita tanam," tambahnya.

Di tempat yang sama, Riski Feriansyah selaku Ketua Panitia Ceremonial Peresmian BB 1% MC Indonesia Chapter Celebes mengungkapkan konsep kegiatan yang bakal digelar pihaknya itu pada Sabtu, 25 Mei 2024.

Di hari H kegiatan nantinya, kata Riski, pihak panitia akan menghadirkan tema-tema budaya dan sejumlah penampilan dari budayawan Sulsel.

"Kita akan menghadirkan tema-tema budaya dan perfrom dari Maestro Budaya Sulsel, Daeng Serang," bebernya.

Kegiatan tersebut, lanjut Riski, juga akan dihadiri langsung oleh El Presidente BB 1% MC Indonesia, Pegi Diar beserta jajarannya.

Tak hanya El Presidente, acara peresmian Celebes Chapter juga bakal dihadiri oleh para pendiri BB 1% MC Indonesia yang diistilahkan Chamber of Klan (COK).

"Tema acara yang kami usung yakni "Rise of The Eastern Soul" yang memiliki arti Kebangkitan dari Timur," pungkasnya.